

# VENEZUELA – Moratoire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/04/2004

Le Président, Hugo Chavez, a décidé de suspendre toute utilisation de semences transgéniques sur le territoire national. Les modalités pratiques de cette loi n'ont pas encore été publiées mais cette décision a eu pour conséquence de mettre fin au projet de la société Monsanto d'installer une exploitation de soja GM de 150 000 ha. Il a annoncé également la création prochaine d'une banque de semences au profit des agriculteurs.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/venezuela-moratoire/](https://infogm.org/article_journal/venezuela-moratoire/)